

# Acuerdos necesarios

## La historia de nuestro país necesita más capítulos de colaboración y menos de confrontación.

En un contexto donde la polarización y la desconfianza parecen dominar el escenario político, es vital que la clase política de Chile priorice los acuerdos en beneficio del país. El reciente pacto alcanzado en el Senado sobre la reforma de pensiones es un ejemplo claro de que, a pesar de las diferencias ideológicas y las reticencias de ciertos sectores, es posible avanzar hacia soluciones que beneficien a la ciudadanía. Sin embargo, no debemos limitarnos a celebrar este avance. Chile enfrenta desafíos urgentes que requieren de la misma voluntad de diálogo y consenso. Una de estas áreas es la "permisología", un tema que ha frenado el crecimiento económico y la inversión. La simplificación de trámites y la creación de un marco regulatorio más ágil son esenciales para impulsar

la actividad económica y generar empleo. Asimismo, es imperativo que la clase política se comprometa a generar un entorno propicio para el desarrollo empresarial, sin sacrificar la protección del medio ambiente ni los derechos laborales, por cierto. La experiencia reciente con la reforma de pensiones nos enseña que, cuando se busca el bien común, es posible superar obstáculos y encontrar soluciones viables. Por ello, es fundamental que los actores políticos se comprometan a mantener abiertas las puertas del diálogo y busquen acuerdos en otras áreas críticas, como por ejemplo, la seguridad ciudadana. La historia de nuestro país necesita más capítulos de colaboración y menos de confrontación, para que juntos podamos enfrentar los retos que se avecinan.